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L’anno 2015 il giorno 24 del mese di Novembre si è riunita la I^ Commissione Consiliare 

presso la sede di via Bonanno 51- giusta Convocazione del Presidente prot.n°243 del 

28.10.2015. 

 

Alle ore 08.30 è presente la Consigliera Antonella Monastra; non essendo raggiunto il numero 

legale, si rinvia l’apertura della seduta ed il conseguente appello di un’ora; è presente per la 

verbalizzazione il Segretario supplente sig.ra Giuliana Bagnasco; alle ore 09.20 sopraggiunge anche 

il vice Presidente Luigi Sanlorenzo, alle ore 09.25 sopraggiungono i Consiglieri Pia Tramontana e 

Salvatore Calò; pertanto, il vice Presidente, alle ore 09:30, constatata la presenza del numero legale, 

in seconda convocazione, dichiara aperta la seduta assistito dal Segretario Avv. Liliana Volo.  

Alle ore 09.35 arriva anche il Consigliere Paolo Porzio ed alle ore 09.40  sopraggiunge il Consigliere 

Giulio Cusumano. 

Il Presidente, preliminarmente, da lettura del verbale della seduta precedente, che viene 

rapidamente approvato all’unanimità dei presenti e pone in trattazione il seguente tema all’o.d.g..  

 

RINEGOZIAZIONE DEI PRESTITI CONCESSI DALLA CASSA DD.PP. S.p.A. AI SENSI 

DELLA CIRCOLARE N.1285 DEL 04/11/2015 (AREG 897495/2015) - parere richiesto con 

motivi d’urgenza il 20-11-2015. 

 

COMUNICAZIONE DEL PRESIDENTE 

 

CALENDARIZZAZIONE LAVORI CONSILIARI 

 

“MODIFICA  REGOLAMENTO TARI ART 10- ART 12- ART 13-ART 17-ART 23” (AREG 

633174/2015) - Parere richiesto l’ 8-10-2015 

 

Alle ore 09.45 sopraggiunge anche il Presidente Juan Diego Ugdulena e presiede dando 

prosecuzione ai lavori consiliari. 

Il Presidente comunica alla Commissione di avere ricevuto formalmente il parere dei Revisori in 

relazione alla proposta di deliberazione di trattazione; il Collegio all’unanimità esprime parere 

favorevole sottolineando che, per il comune di Palermo, si produrrebbero diversi benefici tra i quali,   

quello di un tasso di interesse inferiore rispetto a quello attualmente applicato; la riduzione della 

rata semestrale ed annuale da versare alla CDP, la decorrenza del nuovo piano di ammortamento dal 

primo gennaio 2016; peraltro, il Presidente sottolinea che dal parere dei Revisori dei conti si 

evidenzia come per l’anno 2015 la rata semestrale in scadenza anzi ché di ammontare ad euro 

5.655.119,76 si ridurrebbe ad euro 2.714.906,36 a seguito della rinegoziazione, qualora il C.C. 

dovesse approvare la proposta. 

Il Presidente, anche e soprattutto, alla luce dei chiarimenti resi  dal Collegio dei Revisori, propone 

alla Commissione di esprimere parere sulla proposta de qua. 

Il PD chiede la sospensione di dieci minuti per potersi riunire.  
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Il Presidente accoglie tale richiesta e si dichiara disponibile a sospendere la seduta. 

Il Consigliere Cusumano dichiara che democraticamente accetta la scelta del Presidente circa tale 

concessione ma, al contempo, esprime la propria contrarietà e stupore nei confronti della richiesta 

del PD. Si accende un caloroso dibattito. Il Consigliere Cusumano, per evitare ulteriori polemiche, 

dichiara di stendere uno sciamito sulle politiche del PD. 

Alle ore 10.10 la seduta viene sospesa. Alle ore 10.20 si riapre la seduta.  

Il Presidente invita i Consiglieri a dichiarare il proprio voto sulla proposta de qua. 

La Consigliera Monastra chiede di prendere la parola e dichiara quanto segue: “ L’approfondimento 

fatto nella giornata di ieri con voi, colleghi, nonché il confronto telefonico con il Presidente del 

Collegio dei Revisori, mi hanno convinta ad esprimere un voto di astensione per una serie di 

considerazioni. La prima riguarda la dilazione temporale, si arriverà difatti nel 2040, che se da un 

canto riduce la rata semestrale per i prossimi anni dall’altro determina uno spostamento in avanti 

della risoluzione del debito che così graverà sui nostri figli e sui nostri nipoti. La seconda 

considerazione attiene alla eccessiva genericità dello specchietto presentato per elencare i prestiti 

che vanno ad essere rinegoziati. Per una maggiore consapevolezza del Consiglio sarebbe 

opportuno sapere se tutti i prestiti, rientranti nei parametri previsti dalla circolare della CDP, 

siano stati inseriti nel percorso di rimodulazione del debito o se taluni non sono stati inseriti e se sì 

perché; più in generale sarebbe opportuno sapere a quale voce di spesa sia legato ciascun prestito. 

Infine la terza considerazione riguarda il fatto che non esiste vincolo di spesa sulle economie che si 

realizzeranno con la rinegoziazione. Pertanto il PD si riserva di indicare all’Amministrazione come 

utilizzare le somme dell’economia realizzata mediante la presentazione di emendamenti”. 

Il Consigliere Calò esprime parere favorevole e si allontana alle ore 10.25. 

Il Consigliere Paolo Porzio si dichiara astenuto; dichiarano, altresì, di astenersi i Consiglieri 

Sanlorenzo e Monastra.  

Tutti gli altri Consiglieri presenti: Catalano Ugdulena, Cusumano, Tramontana si dichiarano 

favorevoli alla proposta in argomento. 

Pertanto, la Commissione, si è espressa in senso favorevole alla proposta in esame a maggioranza 

dei  presenti.   Alle ore 10.40 si allontanano i Consiglieri Porzio e Cusumano. 

Si passa dunque alla calendarizzazione dei lavori consiliari e si concorda di avere in audizione il Dr. 

Leonardo Brucato per discutere la proposta di delibera relativa alla TARI. Alle ore 10.50 esce anche la 

Consigliera Tramontana. 

 I lavori proseguono con la disamina della proposta di delibera riguardante le modifiche del regolamento 

TARI.  

Il Presidente, alle ore 11.50, dichiara chiusa la seduta e rinvia alla prossima seduta la lettura, 

approvazione e sottoscrizione del presente verbale. 

   

    Il Segretario                                                                                   Il Presidente           

     Liliana Volo                                                                     Juan Diego Catalano Ugdulena 

    

 

Il Segretario supplente             Il vice Presidente  

  Giuliana Bagnasco                                                      Luigi Sanlorenzo 


